

ORQUESTA SINFONICA VENEZUELA

Ante una numerosa y selecta concurrencia se celebró el pasado miércoles 13 de los corrientes, en el Teatro Nacional, el segundo concierto ofrecido por este esforzado conjunto.

La Sinfónica Venezuela confirmó amplia y rotundamente en esta segunda presentación el clamoroso éxito artístico obtenido hace un mes con su debut.

El selecto programa ofrecido fué maravillosamente interpretado, cosechando sus conscientes ejecutantes e inteligentes directores, los maestros Vicente Martucci y Vicente Emilio Sojo, resonantes ovaciones del público que llenaba la sala.

Mucho nos complace felicitar calurosamente a la Sinfónica Venezuela por su nuevo éxito del miércoles, al condensar en esta breve nota la apreciación que nos ha dejado su intensa labor artística, que juzgamos de todas veras como auténtica expresión del adelanto que alcanza en Venezuela el arte musical y de efectiva honra y orgullo para sus iniciadores.

Dr. HUMBERTO CUENCA